暑中お見舞い申し上げます!



暑い日が続いております。先月末には、台風8号が東北地方を横断し、災害への厳重警戒を意識しましたが、にかほ市への影響は、最小限に留ま りほっとしています。 最も大切なことは、皆さんの「健康と安全・安心の確保」です。コロナ禍で開催されている東京オリンピックで躍動する選手のエネルギーを力に変えて、残り三週間の夏休みを有意義に過ごしてください。

一学期終業式では、全員が1年生の一学期を思いだし、自分の気持ちや心構え、発言や行動を振り返り、中学校時代の自分と比べてどう変化したかを確認して欲しいと提言しました。

現2年生、3年生にとっては遠い過去の記憶かも知れませんが、今一度心の奥底から記憶を引き出してください。過去の自分の考えや行動、姿勢や態度を思い出し、振り返ることで、失敗したことや上手く行かなかったことをあぶり出し、課題をはっきりさせて、二学期を迎えて欲しいと思い ます。 この夏休みに、自分の強み、持ち味を生かした趣味や特技、苦手意識のある教科の克服等に取り組んでください。

7月28日(水)に、体験入学を実施しました。生徒会による学校紹介やwebデザインの体験授業、英語学習(1年生担当)とジオパーク学習 (3年生担当)でにかほ市の魅力を紹介、各部活動への体験入部など賀保高校の特色を中学生に伝えることができました。ありがとうござした。この様子は、ホームページで公開されます。是非御覧ください

来る8月5日(木)には、リベリアとのオンライン交流会が白瀬南極探検隊記念館隣にある、にかほ市多目的屋内運動場で実施されます。この会で本校1年生が、体験入学で披露したにかほ市の魅力を英語で紹介します。 6日(金)は、にかほ市内の中学校生徒会の交流会が本校を会場に開催 され、生徒会総務のメンバーが、中学生と共に課題解決を考えます。8日(日)には、総合的な探究の時間を活用した3年生によるフロムプロジェ クトの発表会が外部から審査員を招いて実施されるなど、沢山の人たち ふれ合いを通した、本校独自のスペシャルな学びが予定されています。 沢山の人たちと

夏休み期間に自分を高めるため、計画を立てて実行している仁高生の皆さん、コロナと熱中症対策など、健康管理には十分に注意して暑い夏、熱い夏、大切な夏を乗り切りましょう。